



Oberbürgermeister Dr. Thomas Spies (Mitte) erhielt die Ehrung von Rolf Witezek (links) und Martin Frettlöh. Foto: Volksbank Mittelhessen

Seit 50 Jahren Volksbank-Mitglied

Genossenschaftsbank ehrt Stadt Marburg

Marburg. Der Oberbürgermeister der Stadt Marburg, Dr. Thomas Spies, nahm eine genossenschaftliche Ehrung entgegen: Seit 50 Jahren ist die Universitätsstadt Marburg Mitglied der Volksbank Mittelhessen. Volksbankvorstand Rolf Witezek und Martin Frettlöh, Abteilungsleiter Firmenkunden, gratulierten dem OB zu diesem Jubiläum und überreichten eine Urkunde. Dabei bedankten sie sich im Namen der Volksbank für die langjährige Treue.

„Mit ihrer wirtschaftlichen Stärke ist die Volksbank Mittelhessen der wichtigste Finanzierungspartner des heimischen Mittelstands und der Kommunen. Sie ist Motor und Stabilisator zugleich und sorgt durch die Bündelung der genossenschaftlichen Kräfte für Prosperität

und infrastrukturelle Entwicklung“, betonte Spies.

„Das genossenschaftliche Geschäftsmodell steht für Kontinuität und Stabilität, für Krisenfestigkeit und Bodenständigkeit“, erläuterte Volksbankvorstand Witezek. „Von den langjährigen Geschäftsbeziehungen zu Unternehmen und Kommunen gehen wichtige Impulse für die gesamte mittelhessische Region aus.“

Die Volksbank Mittelhessen zählt mit einer Bilanzsumme von 7,1 Milliarden Euro zu den größten Kreditgenossenschaften Deutschlands. Im Jahr 2017 habe man zahlreiche regionale Initiativen, Vereine sowie soziale und gemeinnützige Einrichtungen durch finanzielle Förderungen in Höhe von rund 1,1 Millionen Euro unterstützt.